

Médecine de la reproduction - S2 (Dr M Chaillot / Pr T Fréour)

C'est un master accessible à partir de la troisième année de médecine, d'odontologie, de pharmacie et de maïeutique. Il offre une capacité d'accueil de 30 places et se déroule de janvier à avril. Les partiels ont lieu en mai.

Organisation des cours:

Cette UE s'organise en 60H de CM, les sujets abordés sont intéressants, et le format des cours et le nombre d'heures sont adaptés. L'UE n'est pas surchargée, donc elle est très appréciée. De plus, ce master permet de revoir les cours de DFGSM3 en lien avec la reproduction, les cours sont dynamiques et il y a des cas cliniques en fin de semestre.

Examen:

Tout au long du semestre, les étudiants sont évalués en contrôle continu, ce qui permet de réviser régulièrement. Il y a 3 ou 4 contrôles continus aléatoires sous forme de QCM portant sur la théorie des cours précédents. En fin de semestre, un examen est organisé sur tablette : il ressemble à celui de l'UE Reproduction, avec des cas cliniques plus approfondis et des connaissances théoriques plus poussées. L'épreuve dure environ 1 heure pour une trentaine de questions.

Témoignage:

- As-tu apprécié le format des cours ?

Oui, le format est bien adapté. Les cours sont rendus assez interactifs grâce aux intervenants, avec des quiz, des cas cliniques, et des vidéos explicatives (notamment sur des étapes de chirurgie ou sur la fécondation in vitro). Les diapos sont bien complètes.

- Quelles compétences penses-tu avoir développées grâce à cette UE ?

On continue à développer son raisonnement clinique, à réfléchir sur des cas divers et variés sur le plan médical et aussi éthique, on travaille sur de nombreux cas cliniques en s'appuyant sur les connaissances acquises en cours.

- Est ce que tu recommanderais cette UE ?

Oui, elle est agréable à suivre dans l'ensemble. C'est un très bon complément au cours de l'UE Reproduction de D1. On y apprend des choses qui nous seront utiles et concrètes pour notre formation médicale. Il y a même une séance basée uniquement sur les enjeux éthiques que soulèvent certaines situations cliniques de PMA, ce qui est très intéressant et change un peu des autres cours de Master.

- Comment travailles-tu cette UE ?

Je relisais les cours récents la veille au cas où il y aurait un CC. Sinon, avec les bases déjà acquises au S6 de D1, les révisions pour les partiels sont plutôt "rapides" et servent surtout à réactiver les connaissances. J'ai travaillé à partir des diapos mises sur MADOC et aussi grâce aux preneurs des années précédentes (mais honnêtement les diapos peuvent se suffire à elles-mêmes).